



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

25.06.1999

Dijo el presidente Menem en reunión-desayuno con Lagos

"ÉSTA REUNIÓN PREPARA EL CAMINO PARA LOS FUTUROS PRESIDENTES"

*En el encuentro sostenido en la residencia presidencial de Olivos, en Buenos Aires, participó parte del gabinete argentino y los presidentes de los partidos de la Concertación con representación parlamentaria.

Al término de una reunión desayuno con el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, el presidente argentino, Carlos Menem declaró que "fue una reunión muy cordial, significativa y trascendente, que ha preparado en camino para los futuros presidentes, de tal forma que ellos puedan continuar con las tareas que tanto el presidente Frei como este presidente hemos iniciado desde hace varios años".

En el encuentro realizado en la residencia presidencial de Olivos, donde participaron además los ministros argentinos de Relaciones Exteriores, Guido Di Tella, del Interior, Carlos Corach, de Defensa, Jorge Domínguez y de la Secretaría de la Presidencia, Alberto Cohan, acompañaron a Ricardo Lagos los presidentes de los partidos de la Concertación, Sergio Bitar (PPD), Ricardo Nuñez (PS), Anselmo Sule (PRSD), Roberto León (PDC), el asesor internacional de Lagos y ex embajador en Brasil, Heraldo Muñoz, y el encargado de negocios de la embajada de Chile en Argentina, José Miguel Cruz.

Durante la reunión con el presidente Menem se analizaron distintos aspectos de la relación bilateral, especialmente en lo que dice relación con el apoyo chileno a la posición de Argentina sobre las islas Malvinas. "Existe el propósito de Argentina de regularizar con Gran Bretaña lo que concierne a la vida cotidiana en las islas. A partir de eso, el tema de los vuelos que ha estado haciendo Chile como apoyo puede revisarse, aunque por ahora no hay ninguna razón para que Chile modifique su actuación", dijo Lagos.

Consultado si este apoyo a Argentina es una especie de trueque por el respaldo trasandino a la posición chilena en el caso Pinochet, el candidato de la Concertación aseguró que "en absoluto. La posición de Chile es una cuestión de principios sobre la situación de Argentina o de cualquier otro país de la región

The logo consists of a dark, textured square on the left and a white square on the right. The name "Lagos" is written in a white, serif font across the white square.

Lagos

sobre territorio en América Latina. No hay trueque cuando hay principios de por medio. Eso es muy importante".

Por otro lado, Lagos expresó que la reunión de la Internacional Socialista que comenzó hoy en Buenos Aires, será una jornada de reflexión sobre cuáles son los desafíos en un mundo globalizado. "Debemos tender a una sociedad más justa y más igualitaria, que tal como coincidimos con el presidente Menem considere el tema social como un punto fundamental en la agenda. Hemos tenido desde el punto de vista macroeconómico en la región una política fiscal responsable, pero se requiere ahora una énfasis mucho mayor en el tema social", expresó el candidato de la Concertación.

Ricardo Lagos participará hoy y mañana en la reunión de la IS, donde tiene previsto una intervención. Sostendrá además diversos encuentros con líderes de los países europeos que asistieron a Buenos Aires, entre los que se cuenta al primer ministro italiano Massimo D'Alema, el primer ministro sueco, Goran Persson, y el primer ministro alemán, Gerhard Schroder.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**